

## **Niklaus Bärtschi orientierte über den Transportpool VSMMV**

Generalversammlung des Militär-Motorfahrer-Vereins Amt Entlebuch

### **Franz Vogel gewann die Jahresmeisterschaft überlegen. Niklaus Distel führt in der Ewigen-Rangliste der Vereinsmeisterschaft vor Franz Hafner.**

Am 6. März versammelten sich die Mitglieder des Militär-Motorfahrer-Vereins Amt Entlebuch im Kurhaus Hl. Kreuz zur Generalversammlung. Trotz Schneegestöber konnte der Präsident Franz Glanzmann 53 Mitglieder begrüßen. Auch Niklaus Bärtschi vom VSMMV war erstaunt, dass fast ein Viertel der Vereinsmitglieder anwesend waren. Aus Erfahrung sei die Teilnehmerquote bei anderen Sektionen jeweils viel tiefer.

#### **Mitgliederbestand knapp gehalten**

Mit neun Austritten und fünf Eintritten reduziert sich der Bestand auf 226 Vereinsmitglieder. Die Neumitglieder Samuel Distel, Flühli, Hannes Kronenberg, Willisau, Simon Kunz, Adligenswil, Reto Schöpfer, Marbach und Martin Zemp, Schüpfheim, wurden mit Applaus im MMVE willkommen geheissen. Die vordienstlichen Jungmotorfaherkurse des VSMMV sind weiterhin sehr begehrt. Unser Vereinsmitglied Patrick Hofstetter engagiert sich seit Jahren in der Kursorganisation und kann dadurch junge Motorfahrer für unseren Verein gewinnen.

#### **Vielseitige Vereinsaktivitäten**

Das von Daniel Wüthrich verlesene Protokoll wurde genehmigt. Die Kassierin Katrin Aregger erläuterte die Jahresrechnung, die mit einem kleinen Verlust abschliesst. Die ausführlichen Jahresberichte des Präsidenten und des Technischen Leiters beleuchteten das aktive Vereinsjahr 2008. Die Beteiligungen an den Uebungen und Vereinsanlässen konnte gegenüber dem Vorjahr zum Teil noch gesteigert werden. Seit Jahren leisten Mitglieder des MMVE Fahrdienst am Rollstuhlmarathon in Schenkon. Zudem war unser Verein bei Fahrzeugverschiebungen zugunsten des Transportpool VSMMV im Einsatz. Für das neue Vereinsjahr hat der Technische Leiter Marcel Dellenbach ein attraktives Jahresprogramm mit den üblichen Veranstaltungen ausgearbeitet. Als zusätzliche Uebungsmöglichkeit mit Militärfahrzeugen wird eine kombinierte Fahr- und Geländeübung angeboten. Der Präsident ermunterte die Mitglieder als Vorbereitung auf die Schweizer Meisterschaften VSMMV im Jahre 2010 zahlreich an den Kursen teilzunehmen.

#### **Ehrungen**

Franz Glanzmann hielt Rückschau auf das Gymkhana. Sieger wurde Josef Wespi, Hasle, mit nur 194 Strafpunkten. An zweiter Stelle klassierte sich Toni Krummenacher, Escholzmatt. Die Jahresmeisterschaft konnte Franz Vogel, Schüpfheim, mit einem klaren Vorsprung für sich entscheiden. Den zweiten Rang belegte Ludwig Hafner, Grafenort. In der Punktmeisterschaft überschritt Hanspeter Bieri, Escholzmatt, als drittes Mitglied des Vereins die Limite von 1500 Punkten. Für diese grosse Leistung durfte er eine Spezialauszeichnung entgegennehmen. An der Spitze dieser Punktmeisterschaft liegt unangefochten mit 1735,1 Punkten Niklaus Distel, Schüpfheim, vor Franz Hafner, Hasle, mit 1574,4 Punkten.

#### **Transportpool VSMMV**

Zu Beginn der Versammlung durfte Franz Glanzmann Niklaus Bärtschi als Vertreter des Verbandes Schweizerischer Militär-Motorfahrer-Vereine begrüßen. Er ist im VSMMV für den Fahr- und Transportpool verantwortlich. Der Transportpool bietet Dritten, WK-Einheiten und der Logistikkbasis der Armee Unterstützung an bei Fahrzeugverschiebungen, Fahrdiensten oder Materialtransporten wie Kies, Holzschnitzel oder Flab-Geschützen. Die Militär-Motorfahrer-Vereine sind die einzigen militärischen Vereine, die Transporte zugunsten Dritter ausführen dürfen. Im vergangenen Jahr leistete der Transportpool 3'200 Manntage zugunsten Dritter wie WEF Davos, Lauberhornrennen Wengen oder Fliegerschiessen Axalp. Abschliessend dankte Niklaus Bärtschi allen, die sich jeweils für Einsätze zur Verfügung

stellen. Er gratulierte den Neumitgliedern und dankte dem Vorstand für den grossen Einsatz zugunsten der ausserdienstlichen Tätigkeit. Im MMVE ist das Vorstandsmitglied Daniel Riedweg als Verbindungsmann zum Transportpool tätig und somit zuständig für Information und Koordination. (Rpe)

### **Aus den Ranglisten**

**Gymkhana:** 1. Josef Wespi, Habschwanden, 194 Strafpunkte; 2. Toni Krummenacher, Escholzmatt (217); 3. Josef Hafner, Heiligkreuz (279); 4. Franz Vogel, Schüpflheim (292); 5. Daniel Wüthrich, Ruswil (324); 6. René Wehren, Villmergen (374); 7. Samuel Distel, Flühli (375); 7. Pius Renggli, Hasle (375); 9. Hansruedi Arnet, Entlebuch (393); 10. Ludwig Hafner, Grafenort (395); 11. Daniel Riedweg, Entlebuch (396); 12. Gregor Vogel, Hasle (397).

**Jahresmeisterschaft:** 1. Franz Vogel, Schüpflheim, 46,7 Punkte; 2. Ludwig Hafner, Grafenort (45,4); 3. Gottlieb Portmann, Heiligkreuz (44,8); 3. Peter Unternährer, Schüpflheim (44,8); 5. Daniel Riedweg, Entlebuch (44,6); 6. Pius Renggli, Hasle (44,0); 7. Franz Bieri, Hasle (42,9); 7. Franz Glanzmann, Entlebuch (42,9); 9. Katrin Aregger, Wolhusen (42,7); 10. Franz Hafner, Hasle (42,5); 11. Martin Riedweg, Entlebuch (41,4); 12. Hanspeter Bieri, Escholzmatt (40,8); 12. Marcel Dellenbach, Wolhusen (40,8).

Bildlegende: Hanspeter Bieri, Escholzmatt, durfte die Spezialauszeichnung für 1'500 Punkte in der Vereinsmeisterschaft entgegennehmen.